

## Unsere Ferien in Thessaloniki (kriopigi)

Unsere Ferien waren einer das schönste Erlebnis, das wir nach Jahren hatten. Wir könnten gemeinsam sehr viel Zeit verbringen, konnten intensive Gespräche führen etc... wir haben diese Zeit sehr geschätzt.

Wir haben sehr viele Emotionen in dieser Zeit erlebt, wir haben nach sehr intensiven Gesprächen geweint, gelacht, aber wir hatten auch sehr viel Spass miteinander haben Uno gespielt waren miteinander Schwimmen an dem Pool auch am Strand das Meer geniessen auch das nach Jahren.

Wir hatten sehr gute Erlebnisse wie zum Beispiel als wir nach Thessaloniki gingen die 2 stunden fahrt als wir all die Sehenswürdigkeiten begegneten wie das weisse Turm, Aristoteles Statue, das Schiff fahrt waren ein absolutes sehr schönes Erlebnis.

Auch als wir Cassandra ein Tagesausflug gemacht haben...

Die Chalkidiki, Kallithea Strände auch Afythos Dorf war wunderschön haben an die Strände auch sehr gute Gerichte geniessen das Frische fisch, griechische Salat, Spanakopita Trinagles waren sehr fein 😊

Auch gab es nicht so grossartige Dinge zum Beispiel der erster waren wir am Strand und leider hatten wir das Unglück der Tod einen Mann erlebt an dem Strand.

Sehr viele Katze das an der Strasse lebten da sie kein zu Hause hatten. Das unpünktliche ÖV war auch manchmal nervig.

Wir wolle uns von Herzen bedanken für diese grossartigen Möglichkeit wir haben diese Zeit sehr geschätzt!

Elizabeth P.